



Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

CORTÈGE DE SOLIDARITÉ – SOS PONT PRUD'HOMME

(Brébeuf, le 22 mai 2024) Pour marquer les 5 ans de fermeture du pont Prud'homme à Brébeuf, un cortège a pris la route au son des klaxons pour parcourir la douzaine de kilomètres qui sépare les deux rives de la rivière du Diable.

Car depuis la fermeture du pont le 21 mai 2019, pour de nombreux agriculteurs, entrepreneurs, organismes et citoyens, le chemin le plus court pour se rendre d'une rive à l'autre de la Diable qui ne fait pourtant que 44 mètres, est devenu un parcours de 12 kilomètres.

C'est donc escorté par les policiers de la Sûreté du Québec, que près d'une quarantaine de véhicules incluant des tracteurs avec leur machinerie, des camions remorquant des motoneiges, des autos et des motos, prenaient la route pour dénoncer la lenteur du maître d'œuvre, le Ministère des transports du Québec, à procéder à la réfection du dernier pont couvert de la MRC des Laurentides.

Nos invités ont exprimé différents points de vue en lien avec cette fermeture qui perdure :

« ... Quand la population s'en mêle, alors là c'est la démocratie qui s'en mêle et c'est la participation citoyenne pis ça, ça nous donne un coup de main pis en plus, ça nous donne un élan de continuer le combat. »

Marc L'Heureux, maire de Brébeuf et préfet de la MRC des Laurentides.

« Au Québec, il faut voir la sauvegarde du patrimoine bâti comme un investissement et non pas comme une dépense ».

Monsieur Pascal De Bellefeuille, vice-président de la Chambre de Commerce du Grand Mont- Tremblant qui était invité à prendre la parole sur les impacts socio-économiques et touristiques de la fermeture du pont pour la région.

« Après 5 ans de fermeture, nous sommes en droit d'être impatients, on est en droit d'être déçus et en colère, surtout qu'on nous avait annoncé la réfection pour 2023. Après 5 ans, on est en droit de demander des comptes! »
Réjeanne Prud'homme, porte-parole de SOS Pont Prud'homme.

- 30 -





Pascal De Bellefeuille, vice-président de la Chambre de Commerce du Grand Mont-Tremblant,
Marc L'Heureux, maire de Brébeuf et préfet de la MRC des Laurentides,
Réjeanne Prud'homme, porte-parole de SOS Pont Prud'homme,
Catherine Drouin, mairesse suppléante de Mont-Tremblant.

Crédits photo: Jean-Marie Savard

Source : SOS Pont Prud'homme
 sospontprud'homme@gmail.com
 Facebook SOS Pont Prud'homme
 Réjeanne Prud'homme, porte-parole
 819-425-2985